



藤の実

令和6年5月2日 No.5

大成功！



4月26日に6年生が中心となって1年生を迎える会を開いてくれました。「6年生による1年生インタビュー」「2・3年生からのプレゼント」「5年生による藤木小紹介」「4年生による藤木小クイズ」とどれも一年生のことを考えたプログラムとなりました。一年生は終始笑顔で楽しんでいました。藤木小の子どもたちのよさが十分に発揮できたすばらしい集会になりました。特に6年生のがんばりがすばらしかったです。これからも藤木小のリーダーとしてがんばってほしいと思いました。

この集会を通して60人の子どもの絆が一段と強くなったと感じました。職員17人を合わせて77人で今後がんばってまいります。



今年もお世話になります！5年生種まき体験！！

今年も〇〇〇〇さんの田んぼをお借りし、6年〇〇〇〇さん・3年〇〇さんのお家の方(〇〇〇〇さんを中心に)のご協力のもと、米作り体験に挑戦します。まずは5年生が種まき体験をさせていただきました。本当にありがとうございました。今後よろしくお願いたします。



ゴールデンウィーク後半もよろしくお願いたします！

明日からゴールデンウィーク後半が始まります。5月3日(金)～5月6日(月)の4連休となります。ゴールデンウィーク前半は、保護者の皆様のご協力により、子どもたちは安全に楽しく過ごせたようです。ありがとうございました。ゴールデンウィーク後半も配付された「連休の過ごし方について」を参考にして、感染予防をしっかりとすることや特に車や水の事故には十分気を付けて、安全な連休を過ごしてほしいと願っております。有意義な連休になるようによろしくお願いたします。

なお、連休中に事故や病気等による入院、感染症関連の情報などがありましたら、ゴールデンウィーク前半同様に「連休の過ごし方について」を参照され、すぐにご連絡くださるようお願いいたします。

そして、「連休明け、元気に登校する」と「連休中に家のお手伝いをする」ことは私からの「連休中の継続の宿題」にしたいと思っております。よろしくお願いたします。

学校は花盛り！

4月の学校の桜もとてもきれいでしたが、今は、チューリップや藤の花がとてもきれいに咲いております。

他にもいろいろな花で、学校の前庭は花盛りです。連休中時間がある方は、ぜひ、ご覧ください。

